

令和2年12月3日

保護者の皆様

新型コロナウイルス感染症に伴う噂やデマ、誹謗中傷から みんなを守る緊急宣言

～人と人 絆をつなぐ 富士見小学校であるために～

酒田市立富士見小学校

P T A会長 渡部 一朗

校 長 佐藤 克彦

酒田市立富士見小学校では、なかよしフェスティバルや修学旅行、また各学年の校外学習や日々の学習等、感染予防対策の下、子どもたちが様々な経験を通し、笑顔あふれる教育活動が行われていること、P T Aとしても、学校の方針に賛同し、喜ばしく感じているところです。

私たち富士見小学校P T A会員は、医療機関、県外への出張が必須の職業、来県者を含む不特定多数を相手にする接客業等々、それぞれが様々な事情の中で働き、生活を営んでいます。

このような中で、新型コロナウイルス感染症に係る無責任な噂やデマ、誹謗中傷等に関するニュースを見聞きします。本当に悲しい、心の痛むことです。

寒い季節になり、全国的にも新規感染者が激増しています。医療機関での感染も聞かれています。それはつまり、専門家が直接防止対策を行っても、感染するときは感染する、ということです。この新型コロナウイルス感染症は、「いつ・どこで・誰が・どんな状況で」感染するか、誰にもわかりません。次は、「あなた」や、「あなたの大切な人」かもしれない。そのときに、当事者やその家族の不安感に思いをよせ、助け合えるような関係でありたいと考えています。

私たち富士見小学校P T A会員は、子どもたちが安心・安全に、笑顔で過ごすことができ、私たち自身も、お互いに安心して生涯生活できるようにするために、このような差別や誹謗中傷を決してしない、断じて許さないという「宣言」をします。

- 一. 私たちは、新型コロナウイルス感染者等が出ても、差別、誹謗中傷はしません。そして、そのような言動を許しません。
- 一. 私たちは、大人の言動や考え方が、子どもたちの成長に大きな影響を与えることを認識し、子どもたちが健やかに成長できる環境を守ります。
- 一. 私たちは、子どもたちの不安やおそれの気持ちを伝える子どもたちの声にしっかりと耳を傾け、受け止めます。